2024-05-12

Debate chilango 3.0: así llegan Brugada, Taboada y Chertorivski al 'último round'

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.radioformula.com.mx/cdmx/2024/5/12/debate-chilango-30-asi-llegan-brugada-taboada-chertorivski-al-ultimo-round-815211.html

Clara Brugada, Santiago Taboada y Salomón Chertorivski volverán a confrontar sus propuestas e ideas durante el tercer debate chilango, que se realizará este domingo en punto de las 20:00 horas, donde se abordarán los siguientes temas: 'Seguridad y justicia' y 'Planeación del desarrollo inmobiliario y urbano', ¿pero cómo llegan en las encuestas a este 'último round'?

Los periodistas Luisa Cantú y Pedro Pablo Gamboa serán los moderadores del encuentro que es realizado por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM). Una de las novedades en el formato es que niñas y niños realizarán preguntas a los candidatos, en torno a los temas que se abordarán en este tercer debate para la Jefatura de Gobierno de la CDMX.

¿Cómo llegan los candidatos al tercer debate chilango?

De cara al tercer encuentro entre los aspirantes al Gobierno de la CDMX, Clara Brugada mantiene la ventaja respecto a sus contrincantes, ya que tiene un 49.7 por ciento de las preferencias, de acuerdo con Mitofsky. Santiago Taboada cuenta con el 36.7 por ciento de las simpatías y Chertorivski un 6.8 de las preferencias al mes de abril de 2024.

En tanto que la encuesta de El Financiero coloca a Clara Brugada -candidata de Morena, Partido del Trabajo y Partido Verde- con un 42 por ciento de las preferencias; en tal ejercicio, Santiago Taboada recortó una mayor distancia y posee el 37 por ciento de las preferencias del electorado; en tanto que Chertorivski, de Movimiento Ciudadano, cuenta con el 6 por ciento de las simpatías.

Mientras que el ejercicio hecho por Demoscopia también da una ventaja a Clara Brugada lidera las preferencias con un 50.3 por ciento; Taboada se coloca en el segundo puesto con el 38.1 de las simpatías y Chertorivski acumula hasta un 4.9 por ciento, según el ejercicio hecho entre el 3 y 4 de mayo.

Al 8 de mayo de 2024, y según un ejercicio de Oraculus, Santiago Taboada -candidato del PRI-PAN-PRD- tiene una opinión más positiva entre los artículos que se publican: un 41 por ciento. En tanto que la opinión positiva respecto a Clara Brugada es del 20 por ciento y la de Chertorivski llega hasta el 67 por ciento.

¿Qué se votará el próximo 2 de junio en la CDMX?

El próximo 2 de junio, 7.8 millones de habitantes de la Ciudad de México votarán para elegir a la persona que ocupará la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, entre 2024 y 2030. Aunque también se elegirá a la persona que encabezará el gobierno de cada una de las 16 alcaldías.

Asimismo, las personas votarán por 33 de los diputados de mayoría relativa -que se eligen a través de voto- en cada uno de los distritos electorales en los que se divide la capital del país. Mientras que los otros 33 legisladores son designados por el principio de representación proporcional (son plurinominales).

Ese mismo día, el 2 de junio, las personas de la CDMX también votarán por la persona que estará a cargo de la Presidencia de la República hasta el año 2030, así como el diputado y senador federal que los representará en

cada uno de los distritos; recordemos República hasta 128 legisladores.	s que la Cámara	de Diputados ti	iene 500 integr	antes y el Senad	do de la